





4AN 9324

# Obra de Dorfman Llegó a Río de Janeiro

412 000 (98857)

RIO DE JANEIRO, (ANSA).— Estrenó en el teatro Clara Nunes de Río de Janeiro, la obra de teatro "La muerte y la doncella", del autor chileno Ariel Dorfman.

La obra de Dorfman ya fue estrenada en San Pablo, donde estuvo en cartelera por ocho meses, además de haber pasado con éxito por Broadway, París y en decenas de ciudades alemanas y otras de Europa.

En Río, "La muerte y la doncella" será protagonizada por la actriz Xuxa Lopes, esposa del cineasta argentino-brasileño Hector Babenco y productor en Brasil de la obra, y por el actor Tony Ramos y Otavio Augusto, que representan a los personajes de la ex activista política, su supuesto torturador y su esposo abogado defensor de los derechos humanos, respectivamente.

Dirigida en Río por Jose Wilker, la obra de Dorfman cuenta el dilema enfrentado por una ex activista política que encuentra a su supuesto torturador a quien quiere asesinarlo, a lo cual su esposo abogado se opone rotundamente.

Curiosamente, "La muerte y la doncella" no tuvo éxito en Chile, a lo

# Obra de Dorfman llegó a Río de Janeiro [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de Dorfman llegó a Río de Janeiro [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile